



Kaum ist der Kuchen gegessen,
meldet sich auch schon ein Stück schlechtes
Gewissen. Schon beim Kauen der letzten
Bisse gemahnt mich das Goldgelb
des Apfels an ein zusammengeschmolzenes
Stückchen Biografie. Autobahnrast, Verdauung
und ein Positionswechsel zwischen zwei Rücken-
Übungen. Da lag er, der Ring. Nicht
ein Name zeugt vom Karat dieser Ehe.
Nur der Uhrenmann (kaufe Altgold)
murmelt sich ein paar Franken zusammen,
in seiner tickenden Stille.
Natürlich schmelze ich das Raubgold
sofort ein, setze es um, picke Krumen,
wende Teller und schlürfe ein letztes
Tröpfchen Kaffee.

Daniel Ketteler